



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

A LA UNIÓN DE JOVENES COMUNISTAS DE CUBA -UJC- EN EL 62 ANIVERSARIO DE SU CREACIÓN

En este 62 aniversario de su constitución, en el 65 aniversario de la Revolución Cubana, reivindicamos la unidad, como único camino para mantener vivas las luchas que han servido de estandarte en las batallas y victorias del pueblo cubano y de los pueblos de Nuestra América.

La UJC, es ejemplo de esa unidad, que el 4 de abril de 1962, tras los combates de Playa Girón y los agigantados pasos hacia superiores formas de organización de la Asociación de Jóvenes Rebeldes, surgió como resultado del proceso unitario del movimiento juvenil cubano, como idea visionaria del Comandante Fidel Castro Ruíz.

Las palabras del comandante en aquel Congreso de la Asociación de Jóvenes Rebeldes, cuando expresó en su discurso: *“Para nosotros, sencillamente, los que les llevamos un poco de años a ustedes, este acto tiene especial significación, porque este acto es como una cristalización de lo que la Revolución quiere, es como si se cristalizara la esperanza de la Revolución”*.

A partir de ese momento, la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba -UJC- es la vanguardia de la juventud cubana, la organización juvenil del Partido Comunista de Cuba -PCC-, forjada en las ideas y la práctica del pensamiento de Antonio Maceo, José Martí, Camilo Cienfuegos, el Che y Fidel. Esa juventud que hoy y siempre demuestra su entrega, conciencia revolucionaria y firmeza, heredera y continuadora de las luchas de los jóvenes cubanos en la defensa de los principios de la Revolución que hoy está de pie con innovadora resistencia ante las pretensiones de los Estados Unidos de Norteamérica y sus aliados, que se empeñan en mantener un bloqueo inhumano y criminal contra el heroico pueblo cubano.

Junto a ustedes, jóvenes cubanos, arrimamos nuestros hombros, unimos nuestras manos en alto, reafirmando nuestra amistad y solidaridad sin fronteras.

SECRETARÍA NACIONAL DE LA JUVENTUD.

4 de abril de 2024.